
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung des Sozialausschusses der Stadtvertretung der Reuterstadt Sta-

venhagen  
vom 15.05.2024 

 
Top 3 Einwohnerfragestunde 

 
 
Frau Gärtner erfragt, ob es eine Möglichkeit der Unterbringung der Jugendlichen gibt und in 
dem Zuge die Situation verschiedener Jugendclubs der Stadt.  

Frau Ritter antwortet, dass der Bürgermeister bereits nach Lösungen zur Unterbringung der Ju-
gendlichen schaut. 
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